

豊小だより くすの木

2016

第2号

平成28年5月9日(月)

校長 藤川 純一

<http://www.fukui-city.ed.jp/minori-e/>

Eメール: minor-e@fukui-city.ed.jp

全校児童で「1年生を迎える会」を開催しました 4月15日(金)

みのりっ子委員会と集会委員会が中心になって、全校の児童が協力して「1年生を迎える会」を開催しました。1年生の元気な言葉や歌、よく分かる学校紹介、楽しい歌やゲームを通して、温かい雰囲気の中で、安心して生活できる意欲が増したようです。感想交流では、「1年生が元気よく大きな声で歌ったのでビックリしました。1年生と仲良くしたい。」「登校班に1年生が入ってきて、とても嬉しい。これから1年生の世話をちゃんとしたい。」「縦割り班活動で、しっかり1年生の面倒をみる6年生になりたい。」など、たくさんの感想が発表され、自分の思いを皆の前で、堂々と発表できる「みのりっ子」がとても頼もしく感じられました。今年も、仲良く、元気で頑張りましょう！



豊教育振興会総会・授業参観・学級懇談会ありがとうございました



先月23日(土)に開催しました「豊教育振興会総会・授業参観・学級懇談会」には、数多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。お陰様で盛会裏に終わることが出来ました。ありがとうございました。今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

「八幡山もえぎ祭り」大盛会！ みのり地区の皆さんが一堂に会した恒例の大行事

快晴の空の下、4月24日に豊地区春の恒例「八幡山もえぎ祭り」がカルチャーパークで開催されました。教育振興会担当の、「ポスターコンクール表彰式」「もちつき」大盛会ご苦労様でした。5年生は、会場の清掃ボランティア活動に参加しました。



1年生から6年生が集まって「縦割り相談会」 5月2日(月)

本校では、今年も児童集会やみのり仲良しフェスティバル・ロング集会、6年生を送る会など、学校の教育活動のいろいろな場面で積極的に縦割り活動を取り入れています。1年生から6年生までの子どもたちでグループを作り、異なった年齢のグループの中で、相談したり協力したりすることにより、互いに思いやりの心が育まれ、高学年はリーダーシップをとることの大切さも学んでいきます。



第1回の今回は、縦割り班の中で自己紹介を行い、班ごとに“めあて”を決めました。また、その後、フルーツバスケットやだるまさんが転んだのゲームなどをして、低学年から高学年まで一緒になって交流しました。これから、7月上旬に予定されているロング集会をめざして、班ごとにみんなで楽しめるブースをつくっていきます。そのために、ゲームを考えたり、ルールを決めたり、班の中で役割分担をして準備物を作ったりしていきます。ロング集会が楽しみです。

薫風香る好季節！ みのりっ子はみんな元気です！！

さわやかな季節を迎えました。豊小学校の周囲木々の緑は、1日ごとに濃くなり、まるで子どもたちの成長を表しているようです。早いもので、新学期がスタートして1か月が過ぎました。ゴールデンウィークが過ぎると夏休みまでは祝日等がありません。規則正しい生活をもう1度取り戻し、しっかりと運動や勉強に取り組んでほしいと思います。ご家庭でも、お子さんの体調や心の変化など、健康管理には十分気を付けていただければと思います。5月10日は、1～5年生は遠足、5月11日～12日には6年生が、京都・奈良・大阪への修学旅行に出かけます。

1年生：松島水族館 2年生：エンゼルランド 3年生：越前水仙の里・越廼資料館・健康の森
4年生：マイアクア・リサイクルセンター・エンゼルランド 5年生：足羽山～市自然史博物館



「各委員会のめあて」児童集会で発表

4月27日 朝のおはよう集会で、各委員会の委員長から、活動のめあてや活動内容について発表がありました。6年生の各委員長は、大きな声で分かりやすく、全校児童に向かって説明することが出来ました。学校のリーダーとして、みんなのために頑張っていこうという気持ちを感じられ、頼もしく感じられました。みんなで協力して、めあての実現に向かって頑張りたいと思います。



家庭教育番組のお知らせ

県教育委員会では、テレビ番組を通して、家族や隣近所が子育ての悩みを共有し、話し合い考えることで、みんなで子どもを見守り育てる環境づくりを支援しています。

- 放送期間 平成28年5月～10月
- 放送時間 毎週土曜日10:00～10:15

子育てのヒントが見つかるかも!!
毎週土曜日 朝10時
FBC 子育てを楽しもう!
www.fbc.jp
動画配信中
ふるり子育て